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Bonjour les Ami.e.s, 

Comment allez-vous ?  

Il y a 20 ans, en 2002, Raël s’adressait aux jeunes, en leur disant qu’avec le 21e siècle nous étions 
entrés dans un nouveau siècle plein de promesses. Un monde très différent de ce que leurs 
parents ou même leurs enseignants pouvaient imaginer étant nés le siècle d’avant et donc 
formatés par le 20e siècle.  

On peut comprendre qu’avoir 20 ans dans un siècle qui voyait plein de découvertes 
extraordinaires comme :  

 en 2003, le séquençage du génome humain, une percée pleine d’espoirs pour la santé et une 
médecine personnalisée, le dépistage de maladies et la thérapie génique en arrière-plan  

 en 2004, la découverte de la téléportation appliquée aux atomes, laissant entrevoir la 
promesse d’une téléportation plus large, ouverte aux humains (bienvenue dans la série de SF 
Star treck ;)  

 le vol de SpaceShipOne la même année, ouvrant le domaine du tourisme spatial suborbital 
pour les voyageurs privés 

 ou la révolution des imprimantes 3D, la nanorobotique…et plein d’autres choses encore ne 
pouvait que faire rêver les jeunes et ouvrir leur esprit vers un avenir scientifique plein de 
promesses.  

Vingt ans plus tard, que voit-on ? Des jeunes qui ont peur et qui sont inquiets pour leur avenir. En 
cause, la vision d’un réchauffement climatique (qu’il soit vrai ou non ne sera pas débattu ici) amené 
par le style de vie d’une civilisation moderne, polluante, énergivore… et égoïste qui ne tient pas 
compte des générations futures pensent-ils. 

 

* Au sens étymologique, Apocalypse signifie « révélation ». Selon le calendrier raélien, la date du 6 août, anniversaire de l’envoi de la 
bombe atomique sur Hiroshima, marque le début d’une époque où l’Humanité peut soit s’autodétruire, soit connaître « l’âge d’or » 
(voir www.rael.org). 
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Alors ils descendent dans la rue manifester, font la grève de l’enseignement le vendredi et lancent 
des pétitions contre l’Etat pour inaction face au dérèglement climatique.  

Ils proposent de ne plus prendre l’avion et de privilégier les modes de transport doux (marche à 
pied, vélo, covoiturage), de manger végétarien (un repas végé produit 13 fois moins de gaz à effet 
de serre qu’un repas contenant du bœuf), de passer à l’économie circulaire (les 3R : Réduire, 
Réutiliser, Recycler), de préserver les océans en n’y jetant pas nos produits chimiques, de trier nos 
déchets, de privilégier les produits en vrac… 

Des choses simples, axées sur l’écologie et un changement de comportement. Finalement, peu de 
choses axées sur le progrès et les découvertes scientifiques qui pourraient faire avancer leur 
combat. L’utilisation que les adultes font de la science et de ses applications serait-elle quelque part 
la cause de l’abandon de leurs rêves ? En effet, les choix financiers plutôt qu’humanitaires de cette 
science ne laissent pas vraiment un horizon enchanteur pour la jeunesse. 

Oui, la religion des raéliens est la science. « Grâce à la science et à l’imminence de la singularité 
nous pourrons créer toute la nourriture et l’énergie dont nous avons besoin avec la nanotechnologie, 
et même sans l’agriculture, l’élevage ou l’exploitation de la vie sauvage » explique Raël et cela 
permettra à tous d’accéder au bien-être (https://www.raelfrance.fr/science-et-bonheur/).  

Un prophète est là pour prophétiser et générer des intentions chez les scientifiques. Que prophètise 
donc Raël pour les proches années à venir ? Voici la vision qu’il nous offre et qui répondra à toutes 
les attentes de cette jeunesse ainsi qu’à celles de l’humanité, sur l’utilisation des nouvelles 
technologies notamment dans le cadre du bien-être d’abord et de la protection de l’environnement 
et de la planète.  

 

NOUVELLES TECHNOLOGIES ET PROTECTION DE L’ENVIRONNEMENT (EXTRAITS – Raël) 

Le clonage va permettre de sauver des espèces en voie de disparition et même de permettre 
de recréer des espèces déjà disparues.  

Déjà des équipes de scientifiques essaient de cloner un mammouth dont des cellules en bon 
état ont été retrouvées congelées dans la toundra sibérienne. Le clone pourra être porté par 
une éléphante et une population de mammouths pourrait à nouveau prochainement paître 
dans les plaines du nord de la Russie.  

Il disparaît sur Terre chaque jour à cause de la pollution une centaine d’espèces animales et 
végétales. Grâce au clonage, elles pourront être sauvées et certaines déjà disparues, 
ramenées à la vie.  

La nanotechnologie particulièrement, permettra de supprimer presque totalement la 
pollution engendrée par les activités humaines. 

Plus d’agriculture, donc plus de pesticide, ni d’érosion des sols, plus de contamination des 
rivières et des océans.  

Plus d’usines, donc plus d’émissions de fumées toxiques ou dangereuses pour l’atmosphère.  

Plus de minerais à extraire avec des technologies polluantes et des processus de raffinement 
encore plus lourds, ni de transports de ces matériaux engendrant encore d’autres pollutions. 

La nanotechnologie permettant d’obtenir n’importe quel matériau à partir de n’importe 
quelle matière en réarrangeant la composition atomique de la matière, n’importe quoi peut  
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être transformé quasiment en n’importe quoi, n’importe où, sans transport et sans extraction 
dans une métamorphose dépassant les rêves les plus fous des anciens alchimistes.  
 

Déjà ils rêvaient de trouver la pierre philosophale qui changerait le plomb en or.  

C’est exactement ce que peut faire la nanotechnologie. Ou le charbon en diamant. Ou le 
gazon en cuisse de poulet ou en steak de bœuf ou en vin à l’arôme digne des plus grands crûs.  

La suppression de l’élevage supprime également une pollution considérable due aux 
excréments des animaux.  

La suppression de la nécessité de transporter les matières premières et les produits agricoles 
vers les zones de consommation supprime également la nécessité d’obtenir des carburants 
pour ces moyens de transport.  

L’énergie nécessaire aux êtres humains se limitera aux productions électriques domestiques, 
la consommation industrielle étant totalement supprimée.  

…. 

La Terre pourra redevenir un espace sauvage et naturel dans la majorité de sa superficie, pour 
la plus grande joie des humains qui pourront redécouvrir une nature ne servant qu’à son 
plaisir et à son émerveillement et n’ayant plus besoin d’être exploitée.  

 

S’il y a 20 ans, cette vision pouvait paraitre utopique, aujourd’hui, nous pouvons l’appréhender de 
façon plus réaliste avec le niveau scientifique atteint sur la planète. Par exemple, on parle 
maintenant de viande en laboratoire pour des raisons éthiques :  
https://sciencepost.fr/aleph-farms-et-mitsubishi-vont-proposer-de-la-viande-cultivee-au-japon/  
Et ce n’est qu’un début. N’est-il pas temps aujourd’hui de mettre en œuvre ces pistes ? 

Bien sûr, cela devra s’accompagner d’un choix politique. Et ce ne sera pas le plus facile ! L’un des 
critères prioritaires qui devra être adopté est que les applications scientifiques devront être au 
service de la paix et non des guerres.  

Message plus particulièrement destiné à la jeunesse : levez le nez de vos Ipad et tablettes, et 
regardez l’avenir qui se présente à vous. Aucun jeu qui vous est proposé sur vos écrans n’est aussi 
exceptionnel et extraordinaire que celui que l’avenir tout proche, aujourd’hui presque, vous 
propose. Vous pouvez être un joueur passif sur vos écrans et vous pouvez aussi vous réunir entre 
vous pour regarder cet horizon et commencer à le construire ! L’éternité est à votre portée.  
Alors, par quoi commence-t-on ?  
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L’imagination … 

 

Luttez le plus possible contre vos peurs et rappelez-
vous que si l’imagination est plus forte que la réalité 
dans le positif, elle l’est aussi malheureusement 
dans le négatif. L’imagination négative c’est la pire 
des choses.    Raël - Le Maitraya - P81  

 

On vit dans une société qui manque d’imagination 
et dans laquelle on enseigne aux enfants de ne pas 
en avoir, mais au contraire à cultiver leur mémoire. 
La mémoire se construit avec les souvenirs, le 
passé, avec ce qui est mort en quelque sorte, 
puisque c’est passé, terminé. Les arts et la science 
on en commun d‟être de l’imaginaire pur, parce 
que toutes les découvertes, toutes les inventions et 
toutes les créations artistiques partent de 
l’imagination. Qu’est-ce que l’imagination ? C’est 
reprendre des choses anciennes et en faire des 
choses nouvelles.   Raël - Carnet Sensuel 02  

 

 L’imagination positive est la racine même de toute vie harmonieuse. Ce que vous 
imaginez est plus fort que ce que vous vivez réellement. Plus vous imaginez et plus 
vous rêvez votre vie, plus vous vous donnez des forces de la réaliser. Plus on produit 
d’images positives, plus on a de chances de l’être.  Raël -  Carnet Sensuel 09  

 

L’imagination est la fontaine de jouvence de votre cerveau. Non seulement votre 
cerveau peut être jeune pour toujours, mais il peut aussi être de plus en plus jeune. 
Vous devez sans répit entraîner votre imagination et votre mémoire pour rester jeune 
et même rajeunir. Entraînez votre cerveau, à chaque seconde de votre vie !  
Raël - Contact 367  
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Opération sur les places publiques : « je brûle mon masque » 

 

 

Les raéliens de Paris se sont opposés dimanche 24 janvier, aux obligations faites depuis des mois 
par les gouvernants, de porter un masque sous peine d’amende, d’être confinés, de rentrer chez soi 
à une heure dictée par les autorités, ou de l’éventualité de se faire vacciner même si on n’était pas 
d’accord… 

Que le covid soit dangereux ou non, que le vaccin soit efficace ou non, que le masque protège ou 
non…  les raéliens qui ont participé à cette action estiment qu’il appartient à chacun de choisir la 
façon dont il veut vivre, et même de risquer sa vie s’il en a envie. 

Bien sûr, est agité le spectre de la culpabilisation envers ceux qui ne respecteraient pas ces 
directives sous prétexte qu’ils risqueraient la vie des autres par leur « égoïsme ». Mais si le 
masque protège vraiment, alors les personnes qui le portent ne risquent rien ! Oui au masque 
pour les personnes malades, non au masque pour les personnes en bonne santé. 

« Dans certains pays européens tels que la France, l’Italie et l’Espagne, la répression est forte et la 
délation est très préoccupante. Sous couvert d’urgence sanitaire, certaines mesures sont 
excessives et bafouent les droits humains non seulement concernant la liberté de circulation, mais 
aussi la liberté de réunion, le droit au respect de la vie privée et la liberté d’expression »  
constatait Lisiane Fricotté, juriste des droits de l’Homme et Guide raélienne. 

Pour sauvegarder LA LIBERTÉ, que ce soit la liberté de circulation des idées, des personnes, ou le 
droit de risquer sa vie si on le souhaite, les raéliens de Paris ont donc brûlé leur masque ce 
dimanche à Paris. 
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    Le Kazakhstan abolit la peine de mort ! 

Petit à petit sur la terre, les pays commencent à effacer la peine de mort de leurs lois  
comme le Kazakhstan ce 2 janvier. Bravo !  
Pourtant, la justice sur la planète terre est encore très barbare. Dans nombre de pays, des juges 
s’arrogent le droit d’enlever la vie pour punir une exaction. Ôter la vie pour punir quelqu’un qui a 
tué n’est-ce pas se mettre au même niveau que la personne qui a tué ?  
 

Protéger la société en ôtant la vie, est-ce là le modèle d’une planète civilisée ? 
Sur la planète des Elohim, des personnes qui commettent des exactions sont soignées car estimées 
comme malades. La vie est considérée comme trop précieuse pour estimer qu’il faut l’enlever. Voici 
ce que proposent les Elohim aux hommes de la terre : un programme qui allie l’amour et la science. 
A nous de nous en inspirer.   
 

 

Extrait du livre "Le Message donné par les extraterrestres" de Raël – Les Clés, 
chapitre « La justice des hommes », p. 187. 

 « La peine de mort doit être abolie car aucun homme n'a le droit de tuer un 
autre homme froidement et d'une manière réfléchie et organisée. 

En attendant que l'homme, par la science, ait pu maîtriser la violence qui peut 
exister chez certains individus et les guérir de cette maladie, tu mettras les 
criminels à l'écart de la société en leur donnant l'amour qui leur a manqué́, en 
essayant de faire en sorte qu'ils comprennent la monstruosité de leur acte et en 
leur donnant envie de se racheter... 

... N'oublie jamais que tout criminel est malade et considère-le comme tel. On 
est scandalisé en pensant qu'à une certaine époque on étouffait entre deux 
matelas les gens qui avaient des crises d'hystérie, on le sera aussi un jour, 
lorsqu'on saura guérir et surtout prévenir la maladie du crime, en pensant qu'à 
une certaine époque on les exécutait ». 
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Pourquoi tant de souffrances sur terre ?  

Doit-on souffrir pour exister ? Que proposent les Elohim pour éradiquer les souffrances qui 
s'imposent à l'Humanité ? 

Maxime, 

Autant de questions légitimes que tu te poses ainsi que bon nombre de nos contemporains. Peut-
on rejeter la responsabilité de nos souffrances sur nos créateurs faute d'en intégrer la nôtre ? 

Les Elohim nous ont créés à leur image, à leur ressemblance, dans un acte d'amour et de plaisir, 
nous laissant la liberté de choisir notre chemin... mais non dans la douleur et la violence. 

Peut-on imaginer, concevoir un enfant sachant que sa vie serait une vie de souffrance... ? En fait, 
les souffrances que nous vivons sont celles que nous nous infligeons et sont la conséquence de nos 
propres errements. 

Depuis le début de la création, les hommes ont fait fi des règles et conseils donnés par les Elohim à 

différentes périodes afin de nous éviter l'altération de nos codes génétiques et par là même celui 
de l'humanité. Nous avons été créés parfaits et, faute d'en avoir accepté le fait, nous nous 
sommes ancrés dans des substituts évolutionnistes. Nous en mangeons les fruits amers et nos 
maladies et souffrances amputent notre plaisir de vie. 

Vivre, c'est avoir le plaisir de vivre. La peur de la mort en est un des freins. L'humanité n'aurait pu 
croître et progresser sans une limitation de nos vies, incluant le processus de vieillissement... 

Quand nous donnons la vie, nous donnons la mort. Sans la mort, il ne peut y avoir de vie. 
Apprivoiser la mort, et ne pas souffrir de celle de ceux que nous aimons et par là même de la 
nôtre, c'est apprivoiser la vie. Avoir peur de la mort, c'est l'enfant en nous qui se met à paniquer... 

Si nous vivons dans le plaisir de chaque instant, comme si c'était le dernier, alors la peur de la mort 
nous quitte et nous conduits vers une fin de vie sans regrets, paisible. 

Je donne un sens à ma vie et je cultive mon bonheur pour ne rien regretter qui me fasse souffrir. 

Le remords est la pire des souffrances car il culpabilise. Le remords, c’est mourir de ne pas avoir su 
faire briller les âmes. Prendre le temps d'écouter les silences de l'autre afin de percevoir le 
murmure de sa douleur, regarder ses yeux qui nous parlent tellement fort que je ne peux 
entendre ce que tu me dis. « Aimons-nous vivant » dit le poète. Car mort, il est trop tard ! 

S'aimer pour mieux aimer, c'est ce que nous enseigne, après Jésus, le dernier messager des 
Elohim, Raël, à travers la méditation sensuelle qui accroît notre sensibilité à nous relier aux autres 
et nous protège de tous les bruits de la société qui peuvent venir perturber notre quiétude. 

Maxime, je te recommande la lecture (gratuite) en ligne (www.rael.org) des ouvrages concernant 
la mission donnée à Raël par les Elohim et de suivre son enseignement sur Raël TV (You Tube).  
Je reste à ton entière disposition pour tous autres questionnements.  
 

 

 jm   -   Janvier 75 AH/2021  

  

http://www.rael.org/
mailto:jmlegoubey@orange.fr
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Nos rendez-vous de février et mars 
 

Venez vous enrichir de la philosophie raélienne, échanger et poser vos questions sur le thème : 
« Visualiser une nouvelle société ! »           https://zoom.us ID : 3474469732 Pas de mot de passe 

 

Invité de la soirée , responsable planétaire du Paradisme et 

responsable continental raélien Océanie. 

 
Vous souhaitez participer au salon virtuel présentiel ? Réservez à : contact2035@orange.fr 

mailto:contact2035@orange.fr
http://tinyurl.com/ambassadeurdufutur
https://zoom.us/j/3474469732
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Unissons-nous et méditons ensemble pour 
envoyer la paix et l’amour à l’humanité. 
Dans un esprit commun de fraternité, 
l'organisation internationale 1min4peace.org 
invite des personnes de toutes cultures et de 
toutes croyances à participer ensemble à une 
méditation mondiale en ligne pour envoyer 
de l'amour à toute vie sur la planète. 
 

La méditation sera dirigée en anglais (avec 
traduction simultanée) par Uriel Nawej, 
professeur de méditation international depuis 
plus de 30 ans. Plus nous sommes nombreux, plus cela aura un impact positif pour amener notre 
humanité vers la paix, alors n'hésitez pas à inviter toute personne que vous connaissez à se joindre 
à nous. Notre but est d'accroître l'harmonie, l'unité et la paix sur terre. C'est le moment idéal. 
 

Rendez-vous sur internet en salle virtuelle zoom 830 6453 8858.  
Il y aura de la place pour 1000 personnes.  
Si la salle est pleine au moment où vous y arrivez, rendez-vous sur la chaîne YouTube officielle 
1min4peace où l’évènement se tiendra en direct : www.youtube.com/c/1min4peace  
  

NB : diffusion également en direct sur Facebook à l'adresse www.facebook.com/1min4peace/  
Et pour toute information complémentaire : meditation@1min4peace.org 

 

dans un lieu 

physique ou sur internet (via zoom)  
 

Chaque dimanche à 11h, les raéliens de la région parisienne se 
réunissent pour la "tentative de contact télépathique" avec les Elohim. 
Ces rencontres sont également l'occasion d'échanger sur différents 

sujets, de visionner des vidéos de l'enseignement de Maitreya Raël, ainsi 
que d'accueillir les personnes qui souhaitent en savoir davantage sur notre 

philosophie. 
Pour participer, contacter : thierry.duvernoy1963@hotmail.fr   

 

  

Raelfrance.fr                         

http://www.1min4peace.org/
http://www.youtube.com/c/1min4peace
http://www.facebook.com/1min4peace/
mailto:meditation@1min4peace.org
mailto:thierry.duvernoy1963@hotmail.fr
https://www.raelfrance.fr/videos-rael/meditation-change-le-monde/
http://www.rael.org/

